

# MERCREDI 16 NOVEMBRE



## 16h00

Film en sélection  
« Quai de l'Aventure »

PRÉSENTÉ PAR  
Alonso  
ALMEDO CASTRO  
Photographe

## “NIELS ET JULIETTE SUR LES ÉPAULES DE L'AFRIQUE”

durée du film : 52 min. + échanges

Un film de Niels Dutrievoz - Nomade Productions, 52 min, France, 2016 - Echange Skype avec Juliette Tonetti  
Ils s'appellent Niels et Juliette et se connaissent depuis toujours. Ils ont 17 ans et habitent Grenoble. Au mois de juillet 2015 après les épreuves du bac, ils se lancent un pari extraordinaire : gravir les sommets du Mont Kenya (5 000 m.), du Mont Kilimandjaro (5 895 m.) et du mystérieux volcan Oldenyo-longai pour rejoindre l'Océan Indien sur l'île de Zanzibar. L'Afrique de l'Est dans leur esprit c'était des villages massais, kykuyus, des savanes immenses et sauvages. Mais eux, quelle Afrique allaient-ils rencontrer ?

« Des aventures au bout du monde m'ont poussé à relever le défi du tournage et de la réalisation. Au prix d'incessants allers-retours entre le sentier et mes 3 caméras, à bout de souffle, j'ai pu signer ces images de l'Afrique. » – Niels Dutrievoz.



## 17h30

Film en sélection  
« Quai de l'Aventure »

PRÉSENTÉ PAR  
CABANAJAM

## “LA POSSIBILITÉ D'UNE ÎLE”

durée du film : 56 min. + échanges

Un film de Florian Bailly - Autoproduction, 56 min, France, 2015 - Présenté par Florian Bailly

Embarquez avec les deux journalistes Savoyards, Nathalie Grinszpan et Florian Bailly, pour un « road-movie des mers » retraçant le mois qu'ils ont passé à bord du Marion Dufresne, en septembre 2015, de la Réunion jusqu'à la mythique île Kerguelen, en passant par Tromelin, Crozet ou encore Amsterdam. Ce film de 55 minutes, vous plongera dans la beauté et les mystères des Terres Australes et Antarciques Françaises, d'îles en îles, de surprises en émotions.

« La possibilité d'une île », ou la volonté d'expliquer ce que la France fait dans ces mers du grand sud, à plus de 10.000 km de la métropole, et pourquoi ces terres isolées font autant rêver les Français.

19h00 Entracte au Musée Maritime : 60 min.

## 20h00

Film en sélection « Quai de l'Aventure »

PRÉSENTÉ PAR  
MUSÉE  
MARITIME  
LA ROCHELLE

PRÉSENTÉ PAR  
LA ROCHELLE  
Mairie de La Rochelle

## “UNE AVENTURE POLAIRE, JEAN-BAPTISTE CHARCOT”

durée du film : 90 min. + échanges

Avec l'aimable participation de la Société des Explorateurs Français

Un film de Marc Jampolsky - MC4 Production, 90 min, France, 2016 - Présenté par Marc Jampolsky, Stéphane Dugast et Olivier Archambault

Homme de science, explorateur intrépide, et commandant d'un étonnant bateau laboratoire - le Pourquoi Pas ? - Jean-Baptiste Charcot est celui qui a posé les bases de la recherche dans les régions polaires. A l'aube du XX<sup>e</sup> siècle, il mène la science en des territoires vierges de tout regard et ouvre la voie à la recherche contemporaine sur les pôles. Les avancées qu'il suscite en météorologie, biologie, géographie... profitent toujours aux scientifiques. Et sont mêmes devenues des données essentielles dans l'étude des phénomènes climatiques qui menacent la planète. De ses premières expéditions en Antarctique jusqu'à sa fin tragique dans les mers arctiques, le film retrace le destin remarquable de ce héros discret, surnommé en son temps, le gentleman des pôles.



Fin de soirée au Musée Maritime

